

「^{むっ}学び・睦み・進む」



令和6年6月5日 文責 竹谷 浩明

「必笑」～真夏を超える熱闘体育会～のローガンのもと盛り上がった体育会

23日(木) 前日に比べ気温も下がり薄曇りの絶好のコンディションの中、体育会が行われました。2週間足らずの練習期間でしたが、練習が進むごとにどのブロックも気力が高まり、これ以上無いくらいの盛り上がりで本番を迎えました。今年より開会式とブロックパフォーマンスの中に校歌斉唱を入れたことで大合唱の中の体育会となりました。毎年、新たな取り組みを入れ今年も進化した白光中の姿を見ることができたと思います。競技中、競技後には他のブロックから手拍子や拍手が送られ、お互いの健闘を讃え合う姿を見ることができました。体育会を通して、礼儀や感謝の心、相手を思いやる心が育っていると感じています。早朝より参観頂いた保護者の皆様、子どもたちへの温かい応援ありがとうございました。

【優勝ブロック】 黄ブロック 【パフォーマンス賞】 赤ブロック



〔ブロックパフォーマンス〕



〔綱とり〕

授業参観、親子で学ぶ情報モラル教室、PTA 総会参加へのお礼

11日(土)は、多くの保護者の皆様方に来校頂き誠にありがとうございました。1・2年生は担任による授業公開、3年生は進路説明会を実施しました。また、その後の情報モラル教室では、NPO法人子どもとメディアのインストラクターをお招きしてスマホの正しい使い方について講話をして頂きました。またPTA 総会では執行部役員とPTA 事業報告、今年度事業計画を提案し承認いただきました。あわせて本年度教職員のご紹介をさせていただき、P(保護者)とT(教職員)の「チーム白光」をスタートさせることができました。今後とも白光中学校全生徒の「健やかな成長」を願って、是非お力添え頂きますようよろしくお願い致します。

落ち着いた学校生活を送りましょう

新年度が始まり、2か月が過ぎました。新しい学級での学習や係活動、当番活動も友だちと楽しく、協力しながら毎日を過ごしていると思います。

さて、6月は、日本の暦の呼び方では「水無月」(みなづき)といいます。「無」は「ない」ではなく、「の」という意味だそうです。つまり、「水無月」は「水の月」ということです。6月は、田んぼに水を引く時期で、しかも梅雨にもなり、雨がたくさん降るので、「水の月」となったようです。雨の日が多くなると気分も下がりがちになりますが、雨が降らないと水不足になってしまいます。人間や植物など、生き物にとって6月は大切な時期です。今後、恵みの雨が適度に降ってくれることを願っています。今年は10日前後に梅雨入りするそうです。

休み時間や体育の時間に外で思いっきり体を動かしていましたが、雨が続くと校舎内で過ごすことも増えてきます。大勢の人が休み時間や掃除時間に同時に校舎内を移動したり、湿気で廊下が滑りやすくなったりします。学校内を移動するとき、廊下や階段は、走ったりせず右側を歩いて移動しましょう。



6月の主な学校行事について

3日(月) 3年学力実態調査	19日(水) 期末考査1日目 教育相談⑤
5日(水) 弁当の日 ALT 来校 市内陸上大会 定時退校日	PTA 挨拶運動(2年) 定時退校日
6日(木) 校内研修会(3の1以外給食後下校) ALT 来校 SC 高鍋 来校	20日(木) 期末考査2日目 教育相談⑥
7日(金) 生徒総会 ALT 来校	21日(金) 期末考査3日目 交通安全教室(4限目) 部活動マナーチェック
10日(月) 全校集会	24日(月) 全校集会(中体連壮行会) 水泳授業開始 SC 高鍋 来校
12日(水) 定時退校日	26日(水) 生徒会評議・専門委員会 定時退校日
13日(木) 3年生救命救急講習会 教育相談①	27日(木) 校費口座振替日 SC 高鍋 来校
14日(金) 2・3年生総合DAY 教育相談② SC 高鍋 来校	28日(金) 市内中体連大会(野・サ)
17日(月) 学年集会 教育相談③	29日(土) 市内中体連大会(全種目)
18日(火) 1・2年県学力テスト 教育相談④ SC 高鍋 来校	

■ 都合により、予定が変更されることがあります。ご了承ください。 ■